

Ajaccio

corse-matin

MOU' IN AJACCIU
CONNECTEZ-VOUS AU CENTRE-VILLE
 Bons plans, shopping, sorties, infos en direct, disponibilités des parkings en temps réel, tout le centre-ville sur votre mobile.

La Capa emballe à tour de bras pour assurer la sécurité sanitaire

Depuis quelques jours, les rues d'Ajaccio et des communes environnantes se vident de leurs amoncellements de poubelles. Aucune magie en œuvre mais la remise en service de la mise en balles sur le site de Saint-Antoine

La communauté d'agglomération du pays ajaccien ne sera pas submergée par ses poubelles. Depuis jeudi dernier, elles sont emportées loin des rues et des avenues de la cité impériale et des communes de l'intercommunalité.

L'enfouissement aurait-il repris à Vico ?

Pas le moins du monde. Mais, anticipant une nouvelle crise des déchets dès le printemps, la Capa avait fait en sorte de ne plus être prise au dépourvu. Les équipes avaient œuvré pour que les presses de mise en balles demeurent opérationnelles, tandis que Jean-Jacques Ferrara proposait de les mettre à disposition du Syvadec.

Pas question de se mettre dans la situation de la période des fêtes de fin d'année 2015 lorsque le thermomètre affiche 35 degrés à l'ombre. Pas question non plus de se retrouver en porte à faux sur le plan juridique car la compétence de la Capa s'arrête à la collecte, même en cas d'urgence...

C'est donc le préfet qui a réquisitionné la communauté d'agglomération du pays ajaccien. Une décision qui a pris effet il y a moins d'une semaine.

Une douzaine d'agents réquisitionnés

Sur le site de Saint-Antoine, les premières balles vert prairie commencent à former un mur qui rappelle une époque qu'on croyait révolue. Le soleil arrive sans le moindre obstacle végétal. Et même sous le hangar qui abrite la presse à bal-



En quelques jours, les balles ont déjà commencé à former un mur sur le site de Saint-Antoine, rappelant l'époque où les déchets prenaient le bateau. / PHOTO PIERRE-ANTOINE FOURNILL

les, la chaleur est étouffante. D'autant plus qu'il est vivement déconseillé de respirer par le nez.

Après plusieurs jours de macération en pleine chaleur, les déchets ménagers exhalent des relents nauséabonds.

"Nous sommes sur une situation de rattrapage. Il était impossible de laisser les ordures s'accumuler sur notre territoire en pleine saison touristique. Sans compter le risque sanitaire accru par la chaleur", pose

Christian Cesari, adjoint au directeur de l'environnement de la Capa.

Tous les matins, depuis jeudi dernier, les camions arrivent et déchargent en vrac, avant la mise en balles. Rien que la collecte a été extrêmement pénible. "Ce ne sont pas des déchets récents, ils ont déjà fermenté", commente sobriement le responsable du site.

Dans la presse, les épiluchures, emballages et autres objets pas tou-

jours identifiés sont compressés jusqu'à former des cubes, cerclés puis emballés dans 180 mètres de film étanche chacun. Le vide d'air stoppant la fermentation. Une douzaine d'agents s'activent. Il faut aller vite, rattraper le retard.

"Il faut souligner la motivation et l'implication des personnels de la Capa. Tous tiennent à ce que le territoire soit débarrassé de ces déchets", insiste Christian Cesari.

Dans quelques jours, le retard de

80 tonnes empaquetées au quotidien

Pour résorber le retard accumulé en matière de traitement des ordures ménagères sur le territoire de la Capa, les services de nettoyage collectent, depuis jeudi dernier, 160 tonnes au quotidien. Dont la moitié se retrouve sur le site de Saint-Antoine. Les agents de la communauté d'agglomération veillent à ce que le film qui recouvre chaque balle soit particulièrement étanche. Afin, notamment, de ne pas attirer les goélands. En cinq jours, le challenge a été respecté. Mais le film plastique n'est pas éternel. Sa durée de vie est au maximum d'un an. Une solution devra être trouvée avant cette échéance...

I. L.

collecte et de traitement aura été résorbé et la Capa reviendra à son volume habituel de production de déchets. C'est-à-dire, environ 100 tonnes par jour. Dont une partie devra, malgré tout, être traitée sur le site de Saint-Antoine, la société Environnement service, prestataire du Syvadec ne pouvant absorber que 80 tonnes par jour sur son quai de transfert. Le temps de trouver une solution pérenne...

ISABELLE LUCCIONI

PRIX D'ÉTÉ : ça continue !
 Jusqu'au 13 août

259€
254€ Avec la carte

Débroussaillouse thermique MTD 1033J COMBI
 Moteur 2 temps 33 cc. Largeur de travail 42 cm avec 31 et 24 mm/25,8 cm avec lame 2 dents. Poignée ergonomique. Venit avec taille-haies, élaguieuse, badaine, lame, lunette de protection, et harmonie confort. Poids 7,7 kg. Garantie 2 ans. Réf. 702930

ACCESSOIRES INCLUS:

plus de coups de main sur mr-bricolage.fr

Ajaccio - Forcone - 04 95 11 09 09 & Ajaccio - Route de Porticcio - Cavone - 04 95 10 66 66

139€
 90

Dont 4 € éco-participation

Chauffe eau électrique 200 L
 Vertical mural. Résistance thermorégulée 230 V au contact de l'eau. Anode magnésium. Thermostat mécanique. Dim. H. 116x Ø 10,5 cm. Garantie 2 ans sur la partie électrique. Réf. 47064

Mr. Bricolage
 AMÉNAGER BRICOLER JARDINER DÉCORER